



KONTAKT:

Heinrich-Haus gGmbH

Frauenbeauftragte WfbM

Manuela Menden

manuela.menden@heinrich-haus.de

FRAUENBEAUFTRAGTE

DER WFBM IM HEINRICH-HAUS

FRAUEN-BEAUFTRAGTE

Das Wort besteht aus zwei Teilen: Frauen und Beauftragte. Eine Beauftragte bekommt eine Bitte oder eine Aufgabe, die ihr Frauen anvertrauen.

Die Frauen-Beauftragten sind wichtig, weil Frauen manchmal andere Unterstützung brauchen als Männer.

UNSERE AUFGABEN:

- Für Gleichstellung sorgen
- Frauen in der WfbM beraten und unterstützen
- Probleme von Frauen ernst nehmen und uns für sie einsetzen
- Frauen vor Gewalt schützen
- Dafür sorgen, dass Frauen sich am Arbeitsplatz wohlfühlen und respektiert werden
- Gespräche mit Führungskräften oder anderen Fachleuten führen
- Aktionen und Veranstaltungen für Frauen planen

SIE KÖNNEN UNS ALLES FRAGEN!